Excélsior

Sección: Portada, Nacional

2024-12-06 02:44:38 715

 $715 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 1, 8

1/3

REUNIÓN SHEINBAUM-CONSEJO DE NEGOCIOS

IP ayudará a atraer más inversiones

LA PRESIDENTA DESTACÓ la voluntad del sector privado para contribuir en los grandes proyectos de su administración; destinarán 50 mil mdp para modernizar aeropuertos privados

POR XIMENA MEJÍA Y CARLA MARTÍNEZ

Inversión en infraestructura, la revisión del T-MEC, Trump y la inseguridad fueron algunos temas que se abordaron en la primera reunión de Claudia Sheinbaum con integrantes del Consejo Mexicano de Negocios (CMN).

Al salir del encuentro, realizado en el Museo Kaluz, en la Ciudad de México, la Presidenta destacó la iniciativa

del sector privado parar contribuir en los proyectos de su administración y señaló que el tema prioritario en la conversación fue el Plan México.

Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, calificó el diálogo de "cordial" y adelantó que la IP destinará 50 mil millones de pesos para el mejoramiento de aeropuertos privados. Además, viajará a España para ayudar a atraer más inversión.

"Se han estado delineando las inversiones, pero no paran ahí, porque a diario están llegando más anuncios. Tengo que ir a España porque hay inversión ahí y todo el mundo tiene interés de cómo está México para detonar inversiones", indicó.

Por su parte, Rolando Vega Sáenz, presidente del CMN, resaltó la necesidad del trabajo conjunto entre los empresarios y el gobierno.

PRIMERA I PÁGINA 8



Página: 1, 8



SHEINBAUM LES PRESENTA PLAN MÉXICO

Acuerdan con la IP detonar inversiones

EMPRESARIOS BUSCARÁN ATRAER CAPITAL ESPAÑOL y destinarán fondos para mejoramiento de los aeropuertos privados, informaron tras una reunión con la Presidenta

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Proyectos de inversión en infraestructura, mantenimiento de aeropuertos, atraer inversión de España, impulsar el Plan México, las negociaciones del T-MEC y seguridad fueron temas que se abordaron en la primera reunión de la presidenta Claudia Sheinbaum con los integrantes del Consejo Mexicano de Negocios (CMN).

La reunión fue en el Museo Kaluz, en la Ciudad de México, y tuvo una duración de dos horas y media. A su salida, Sheinbaum destacó la iniciativa del sector privado por contribuir en los proyectos de su administración y señaló que el tema prioritario en la conversación fue el Plan México.

"Platicamos del Plan México que he estado platicando en las mañaneras", comentó.

Al preguntarle si los empresarios habían hecho alguna petición, la titular del Ejecutivo dijo que no; que vieron conversaron sobre "cómo podían colaborar y les hablé del Plan México".

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz, calificó este primer encuentro como "un diálogo cordial", en el que el sector privado puso en la mesa su disposición para ayudar a combatir la pobreza.

En materia de seguridad, expuso que la Presidenta inició comentando que el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana de México, Omar García Harfuch, está viviendo en Sinaloa, para atender la emergencia.

En cuanto a las negociaciones que se realizarán con el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, por el T-MEC, Cervantes comentó que México está preparado.

"Y la relación con Estados Unidos, platicó de las dos conversaciones que tuvo con el presidente Trump que fueron bastantes cordiales y eso ayuda mucho, y que México está preparado para las negociaciones o renovación, que el fin es que sea una renovación, si es una negociación, estamos preparados con grupos de trabajo, con el Cuarto de Junto, en el Senado ya también con una Comisión T-MEC", indicó.

CAPITAL PARA AEROPUERTOS

Sin dar nombres de las empresas, dijo que habrá una inversión de más de 50 mil millones de pesos para mejoramiento de los aeropuertos privados. "Queremos ir por el doble (de inversiones). Es más, ahí la parte privada, no digo el nombre, pero hizo un anuncio de más de 50 mil millones de pesos para mejoramiento de los aeropuertos privados", explicó.

Cervantes anunció que viajará a España próximamente para detonar inversiones y aseguró que la solicitud que hizo la jefa del Ejecutivo a la corona española para que pida disculpas por la Conquista no afecta las intenciones comerciales, pues la Cámara Española de Comercio tiene una buena relación con México.

"Se han estado delineando las inversiones, pero no paran ahí, porque diario están llegando más anuncios de inversión. Es más, tengo que ir a España, porque hay inversión ahí y todo el mundo tiene interés de cómo está México para detonar inversiones", indicó.

En cuanto la posibilidad de una deportación masiva de migrantes mexicanos qu anunció Trump, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial recordó que muchas empresas mexicanas apoyan a los migrantes, con la coordinación de la Cancillería y la ONU.

"Muchas de las empresas aquí presentes, entre ellos FE-MSA", refirió.

"La iniciativa privada mexicana está apoyando mucho todo el tema de migrantes, de ocupación a migrantes y refugiados. Tenemos mesas de trabajo con Cancillería y la ONU", indicó.

En el encuentro, estuvo presente el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, quien expuso el pago que Pemex debe hacer a sus proveedores. De los 60 integrantes del Consejo Mexicano de Negocios asistieron 54.





715 cm²

Página: 1, 8

3/3

ACUERDOS ALCANZADOS



millones de pesos para mejoramiento de los aeropuertos privados.



Alistan un **CEO DIALOGUE** con Canadá primero vía zoom y en enero poder tener fecha.



Prioridad en seguridad carretera para el sector privado.



Casi 5 mil empleos temporales para migrantes ha generado FEMSA.



Sheinbaum, junto a Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda; Rolando Vega, titular del Consejo Mexicano de Negocios, y Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial.

